

12

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

**Ist die technische Einsatzfähigkeit bei den Feuerwehren in Bremen angesichts von Extremwetterlagen, z. B. bei Eis und Schnee, gewährleistet?**

Wir fragen den Senat:

1. Wie gut sind die Feuerwehren – auch die freiwilligen – in Bremen technisch für Extremwetterlagen vorbereitet? (Eis und Schnee, Bereifung, Kleidung, Materialien etc.)
2. Inwiefern sind welche Einsatzfahrzeuge bei bestimmten Wetterlagen nicht einsatzbereit gewesen und was muss getan werden um diese in einen einsatzbaren Zustand zu versetzen?
3. Gab es in den letzten vier Jahren Situationen, in denen Feuerwehreinsätze gar nicht durchgeführt werden konnten oder mit geringerer Qualität oder deutlich mehr Aufwand durchgeführt werden mussten, weil die technischen Voraussetzungen für Extremwetterlagen nicht gegeben waren?

Birgit Bergmann und Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP